



Course d'orientation à Magnac Lavalette

publié le 11/10/2016 - mis à jour le 16/10/2016

Descriptif :

Le 5 octobre 2016

Le mercredi 05 octobre avait lieu une après midi course d'orientation sur le site de Magnac Lavalette. 23 élèves du collège ont participé.

Un petit groupe découvrait l'activité et les élèves ont pu s'initier avec des enseignants d'EPS afin d'apprendre les bases de l'activité.

Les élèves les plus à l'aise ont participé à la course et ils ont pu se confronter à d'autres établissements scolaires. Il s'agissait de rechercher 20 balises le plus rapidement possible sans faire d'erreur.

Le meilleur binôme de Montmoreau (Chris et Axel) termine 3ème sur 35 équipes participantes. Les autres se classent 5ème, 10ème, 16ème, 19ème, 25ème et 26ème.

Bravo à eux !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.